
 
Jornada de formación continua: 

“Tendencias TIC en la empresa 2015: 

 desde la digitalización hasta la ciberseguridad”  

 

El pasado 7 de Abril tuvo lugar la Jornada de Formación mensual de ISACA Barcelona que trató sobre 
"Tendencias TIC en la empresa 2015: desde la digitalización hasta la ciberseguridad " Por parte de 
Iván Gonzalez, Director Barcelona Penteo y Lluis Vera CEO ackcent. 
 
La Jornada fue patrocinada por Deloitte, Auren, Innevis, Víntegris, Cloudjacket, ItAdvisory, Andornet, 
OptimumTIC y con el suporte institucional de Coettc, COEINF, Consejo General de Economistas, IAITG, 
ISMS, itSMF, UAB, ATI, Telecos.cat, CCJCC, CESICAT, Fòrum CIS, IAPP, PMI y el Instituto Municipal de 
Informàtica Hàbitat Urbano - Ajuntament de Barcelona. 
 
El Presidente de ISACA Barcelona, Ramsés Gallego, introdujo la jornada comentando las actividades de 
la asociación, anunciando los nuevos cursos de preparación a los exámenes del mes de junio, las 
nuevas iniciativas de convenios con PMI, Fórum CIS y IAPP. Anunció el próximo Congreso gigaTIC 2015, 
conjuntamente con itSMF, el próximo 16 de abril donde y la Asamblea Ordinaria de ISACA Barcelona el 
5 de Mayo 2015. También comunicó la creación de un grupo de trabajo para la traducción de COBIT® 
Process Assessment Model (PAM): Using COBIT® 5, Assessor Guide: Using COBIT® 5 y Self-assessment 
Guide: Using COBIT® 5 al castellano. 
 
El Sr. Iván Conzález empezó dando una visión de las necesidades actuales de las empresas respecto a 
los profesionales más demandados. En relación a este apartado que la mayor demanda es que los 
profesionales de TI ayuden a las empresas a crecer. 



También constata que los CIOs están cada vez más preocupados en la gobernanza de los 
departamentos de TI y mejorar en la comunicación con el negocio.  
 
Según Penteo, el grado de satisfacción con los departamentos de TI ha empeorado y crece la 
necesidad de desarrollos a medida para dar solución a temas muy concretos. 
 
El Sr. Iván González, por último, empieza hacerse planteamientos de compartir riesgos entre el 
proveedor y clientes y que precisan profesionales que ayuden a transformar el negocio.  
 
 

 
 
Seguidamente el Sr. Lluis Vera hizo mención sobre la evidencia de que en EEUU los tecnólogos están 
muy bien considerados en el mercado. 
 
El Sr. Lluis Vera, comentó, que si bien la gestión de riesgos no ha cambiado mucho en la referente a su 
enfoque, si ha cambiado mucho en lo referente a la tecnología  y en el ámbito, que es mucho más 
amplio. 
 
En lo referente a la concienciación, constató que depende mucho del sector y de la propia formación 
de los cuadros directivos. 
 
Explicó como la relación entre los proveedores de servicios y los clientes está cobrando más 
importancia con la incorporación del cloud. Saber escoger el partner tecnológico cada vez tiene mayor 
importancia. 
 
Tras la presentación, se suscitaron algunas preguntas por parte de los asistentes. Se enfatizó en la 
necesidad de cooperación entre las organizaciones y los proveedores. 
 
Se hizo hincapié en las necesidades y el rol de los profesionales dentro de las organizaciones. Una total 
integración en la gestión de las TI y las necesidades del negocio, es esencial para potenciar el papel del 
profesional de TI dentro de la empresa. 
 
 
Barcelona 7 de abril 2015 


